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【プログラム】	 ◇呉ＲＣ創立記念例会
	 　宇都宮	五郎君
	 　	幼少から現在に至るまでのエピソードとともに「名槍日本号」「楠公を詠ず」「詠菊」の詩吟、多

数の書作品・写真作品と多彩なご趣味の成果を披露いただきました。「カラオケの最高得点は
98.873 点、下手なプロには負けません。」との力強いお言葉も。当面の目標とされる詩吟の全国大
会出場とともにご健勝とご多幸を祈念申し上げます。

【 出 席 率 】	 前々回　91.30％　今回82.61％（会員72名・欠席12名・免除 3名）
【 来 　 客 】	 ◇ 2022 年度海外学友会推薦　ロータリー米山奨学生　李	正薫	様
【他クラブ出席者】	 ◇	下瀬君（10/19 北海道 2500ロータリーEクラブ）日下君（10/28 東広島）長行事・宇都宮・奥原君（11/2

呉東）志々田君（11/62022 学年度カウンセラー研修会）沖田・奥原君（11/9 呉東）　　　8名
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・畦・江山・大上・尾川・島村・高橋・武田（介）・長行事・藤井・三宅・山村君　　　12名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇	創立記念挨拶･･･72 周年の創立記念に際しまして、先達の皆様、会員の皆様のご理解ご協力ご指

導に感謝申し上げます。近年、社会インフラ、ビジネスの基盤にデジタル対応、テックタッチの機
会が増え、接点のイメージが変化しました。コロナ禍の中で更にいろいろな変化が起こっています。
そういう時代だからこそロータリーのような個別対応、密接なハイタッチな接点の重要性が際立っ
てきていると感じます。先達の皆様が残してくださった立派な財産をしっかりと受け継いで、ロー
タリーで経験して、企業と社会に活かしていこうという思いを新たにいたしました。

【 表 　 彰 】	 ◇	増岡	真一会長・中﨑	誠幹事へポール・ハリス・フェローの認証状とピンの贈呈（太刀掛副会長
から授与）

【 幹 事 報 告 】	 ◇ 	RI…ROTARY	11月号
	 ◇ 	RI…ロータリーレート　1＄＝148円へ変更
	 ◇ 	RI日本事務局財団室…財団室ニュース10月号
	 ◇ 	RI第 2710 地区事務局　石川ガバナー…ガバナー月信10月号（配付）
	 ◇ 	RI第 2710 地区事務局…11月「ロータリー財団月間」のリソース
	 ◇ 	RI第 2710 地区事務局…2023-24 年度ガバナー補佐の任命についてご報告
	 ◇ 	RI 第 2710 地区 2022-23 年度ガバナー指名委員会藤中委員長…2025-26 年度ガバナー候補者指名

について
	 ◇	広島経済同友会呉支部武田保介支部長…広島経済同友会呉支部 2022 特別忘年例会「呉の酒まつ

り～呉の地酒で乾杯！～」開催の御案内
	 ◇	本日、例会終了後13時 40分より第５回定例理事会を開催します。理事役員の方は、会場後方の	

「親睦の間」にお集り下さい。	
	
【 S . A . A 】	 ◇	太刀掛	祐之	君･･･11月 3日に旧呉市内各地で行われた小祭り（こまつり）も無事に終了し、RCC

テレビや中国新聞の記事でも沢山とりあげていただきました。やぶも各地で大活躍でした。
	 ◇	会員誕生日・配偶者誕生日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　　82,000円（累計金額　733,000円）

NO.33502022年11月17日（3436例会）（創立72周年）

第 3435 例会記録【11月10日㈭】

11/24（木）休会
12/ １  （木）年次総会
　　　　　　 社会奉仕委員会担当例会
　　　　　　 外部講師 
　　　　　　 県立広島大学
　　　　　　 教授　田中　聡 様

ロータリー財団委員会担当例会
「私たちはロータリー財団を通じて
なにをやっているのか」
ガバナーエレクト　井内 康輝 様
        （広島南ロータリークラブ）



　新型コロナウィルス感染症感染拡大真っただ中で、

呉ロータリークラブに入会してはや1年になります。

皆さまには日頃から懇意にしていただき感謝申し上げ

ます。

　さて、職業奉仕についてあらためて考える機会を与

えていただきありがとうございます。

　「職業奉仕とは？」、試しにネットで検索してみまし

た。「職業を通して社会のニーズをほぼ完全な形で満た

せるよう努力を重ねること。それによって、自己の職

業の品位と道徳水準を高め、社会から尊重される存在

にすることが出来る」。呉ロータリークラブに入会する

まで「職業奉仕」を殆ど意識することがなかったので、

あらためて考えてみました。

　電力会社に勤務しているとお客さまや社会のニーズ

は「電気を停電させないで安定にお届けすること」が

すべてであると考えていました。ところが、電気新聞

で他の電力会社の現場のトップの方のインタビュー記

事に「安定供給という使命感ゆえに、それを守ればお

客さまも納得してくれると思いがち」というコメント

があり、目からうろこでした。さらに「安定供給に加

えて、お客さまが求める価値を洗い出し、その実現に

向けた取り組みを実施している」という内容でした。

　最近は「電気を停電させないで安定にお届けするこ

と」に加えて「安価で」がかなり求められていると実

感しています。ただ、電気料金は、燃料費のウエイト

が高いので、我々だけの企業努力だけではどうにもな

らない点があるのも現実です。しかし、コスト削減に

ついて、我々の「努力しろ」はあると思っています。

対応要員の効率化です。これまでの人海戦術で実施し

ていた内容をAI、IoT、ドローンの活用に切り替える

ことによる効率化です。今や電力会社でも他の業界と

同様に業務効率化を図ろうとしています。正直私のよ

うな古い人間にはついていけません。社長の今年の年

頭の挨拶の一句「変化を恐れず変化に柔軟に」が我々

現場を預かる人間にも求められています。

　次に、コスト削減には直接結び付きませんが、地域

活性化への「努力しろ」として、災害時の早期復旧の

ための日頃からの取組みが求められています。平成30

年の西日本豪雨を教訓に、日頃から自治体、警察、消防、

海自や海保等との顔の見える関係づくりや合同訓練等、

惨事には互いに助けあう関係づくりを構築しています。

その関係づくりが地域活性化への貢献につながるもの

と思っています。

　以上、「お客さまが求める価値を洗い出し、その実現

に向けた取り組みを実施する」ことが、世のための人

のためになるような職業（金儲け）になり、職業奉仕

につながるものと思っています。

　引き続き、呉ロータリークラブのみなさまにはご指

導ご鞭撻をいただきますようよろしくお願いします。

　 和田　政彦

私の仕事と職業奉仕私の仕事と職業奉仕
和田　政彦


